

## Kletterurwald für Löbtau

Grüne, krumme Baumstämme kreuz und quer – wie einem Comic entsprungen wirkt der neue Abenteuerspielplatz an der Baluscekstraße. Gestern wurde das fast 900 Quadratmeter große Areal den kleinen Löbtauern übergeben. In dem „Kletterurwald“ können sie sich nun auf Rutschen, Hängeleitern, Schaukeln, Kletterparcours und einem Trampolin austoben. An der Planung waren die Löbtauer Kinder selbst beteiligt. Ihre Ideen wurden in einem Workshop gesammelt und schließlich von der Firma „Zimmer und Obst“ umgesetzt. Der „Kletterurwald“ kostete knapp 270 000 Euro, das Geld stammt aus dem Bund-Länder-Programm zur städtebaulichen Erneuerung.



Der sechsjährige Bess ist sichtlich zufrieden mit dem Schaukelkorb auf dem neuen Abenteuerspielplatz an der Baluscekstraße.  
Foto: Dietrich Flechtner